

市長メッセージ(陽性確認者の報告と感染防止の徹底)

【令和4年1月27日 発表】

本日は、京丹後市内での最新の陽性確認者の状況のご報告、並びにまん延防止等重点措置の実施、及び引き続きの予防対策の徹底についてお願いをさせていただきます。

まず、本日、京丹後市内で新たに11名、陽性確認者が確認された旨、京都府からご連絡がありました。この一週間ではこのほか、市内で合計64名の陽性が確認されております。この一週間の陽性確認者の約6割は小学生を含む30代以下の皆様で、ご家庭内等での感染のケースが多いものの、各世代を通じて広く市民の皆様には、感染防止に一層のご留意をお願いいたします。

さて、報道等でご案内のとおり、京都府内及び全国でも感染が急増しています中、本日27日から来月20日までの間、京都府等全域を対象に「まん延防止等重点措置」の適用が実施されました。

これを受け、京都府知事より、感染防止の徹底のための諸要請が行われており、引き続き、①職場や学校はじめ人と接する様々な場所での正しいマスクの着用、こまめな手洗いや換気、更には、②混雑した場所や感染リスクが高い場所への外出・移動の自粛、③飲食店等への一定の営業時間の短縮等、及び飲食機会における感染防止対策、例えば会話時のマスク着用、入店・退店時等手指の消毒、時間・人数は2時間以内・同一テーブル4人以内を目安にするなどの〈きょうとマナー〉の引き続きの順守、④また、少しでも体調が悪い場合などの外出の自粛、医療機関への相談の徹底などです。詳しくは、京都府又は京丹後市ホームページ、近く予定している関連チラシなどをご覧ください。

次に、ワクチンの接種についてですが、全体的なスケジュールの前倒しを行い、既に高齢者施設入所・通所の皆様については接種を開始しましたほか、このほかの高齢者の皆様には2月1日から接種を開始する予定です。64歳以下の皆様の3回目接種についても、ワクチンの供給状況を見極めながら、基礎疾患のある方等から順次、3月中下旬を目途に可能な限り早期に接種が可能となるよう対応を尽くしてまいります。ワクチン接種に関し、ご不明な点がありましたら何なりと、本市の新型コロナワクチンコールセンター0772-66-3226までお問い合わせください。

最後に、くり返しお願いしていることは、感染者の方またそのご家族、関係者を巡り、人権侵害になるようなこと、例えば、探し出し、誹謗、中傷、うわさ話などは、決して私たちとして行わない、ということです！ご自身と大切なご家族、友人・隣人を守るため、また、地域の医療を支え守るため、必要な感染予防の対策を徹底的に継続し、市民みんなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきましょう！

令和4年1月27日

京丹後市長 中山 泰